

Hannelene Limpach

Das Regenbogenkind
Ein Märchen

Für Kinder ab 2 Jahren

2 D, 4 H

UA: 06.11.1992 / Pfalztheater, Kaiserslautern / Regie: Hannelene Limpach

Puntalena, das Regenbogenkind, war neugierig und wollte die drei Raben im Regenbogenwald etwas genauer betrachten. Sie beugt sich zu weit über den Rand des Regenbogens und fällt direkt drei klatschnassen Raben vor die Füße. Da Meister Regen, der Herrscher des Regenwalds, sich im ernsthaften Streit mit der Sonne befindet, sperren die Raben Puntalena als Geisel in einen Käfig. Doch sie kann sich befreien und geht mit Poko, dem kleinsten Raben, auf die Suche nach dem Regenbogen.

Dabei treffen sie auf die schöne Mohnblumenprinzessin, die beschließt, Poko und Puntalena auf ihrem abenteuerlichen Weg zu begleiten. Sie kommen in eine Wüste, in das Reich des Wüstenwinds, der sie nicht durch das Land reisen lassen will. Unvermutet erhalten sie Hilfe von Cardo, einem berühmten Filmschauspieler, der sie mit einem Trick direkt an den Fuß des Regenbogens und die rettende Leiter befördert. Puntalena kann nach Hause, der Streit zwischen Meister Regen und der Sonne ist beigelegt. Poko begleitet die Mohnblumenprinzessin zurück in ihre Reich, denn er hat sich verliebt.

Das Regenbogenkind, ein aufregendes, buntes und phantasievolles Theaterstück auch für kleine Kinder, wurde seit seiner Uraufführung in Kaiserslautern 1992 an anderen Theatern erfolgreich nachgespielt.